



Un an après, Teleperformance Grèce toujours en lutte !

21/12/2024

Communiqué de presse

Depuis bientôt un an, nos camarades de Teleperformance Grèce essayent de s'organiser afin de non seulement faire respecter leurs droits, mais aussi d'en acquérir de nouveaux. Peu à peu plusieurs centaines de salarié-es rejoignent le syndicat Setep et participent à la construction d'un rapport de force.

Les mobilisations qui ne cessent de prendre de l'ampleur devraient obliger Teleperformance à signer un accord d'entreprise. Pourtant, la direction de la multinationale met tout en œuvre pour diviser les salarié-es en fonction de leur origine, de leur service ou de leurs langues... Sans oublier la mise sous pression, avec des réunions en tête-à-tête pour obliger les grévistes à s'expliquer !

Malgré tout cela, le mouvement ne faiblit pas et les dernières grèves ont été une réussite.

La pression ne cesse de croître contre les quelques camarades que la direction qualifie de «leader». Il n'y a plus de limite au refus de reconnaître les grèves, non-renouvellement du contrat de travail, sanctions... Alors qu'ils essaient de nous convaincre que les luttes et les grèves ne servent à rien, Teleperformance entrave chaque jour contre les luttes des travailleurs et l'action syndicale aussi fort qu'elle peut. La peur aurait t'elle changée de camp ?

Les syndicats SUD-Solidaires (France) et UGTT (Tunisie) exigent que la direction de Teleperformance cesse ses agissements et mettent en place immédiatement une convention collective avec des augmentations et des droits pour tous ! En attendant, nous soutenons la grève qui aura lieu le 23 décembre prochain en Grèce.

Organisations signataires :

France - Fédération SUD PTT - Solidaires - France

Frédéric Madelin - <https://www.sudp2st.org>

Tunisie : Union Générale Tunisienne du Travail – UGTT

Ali Ourak - <http://www.ugtt.org.tn/fr/>

Sud
Union
syndicale
Solidaires



